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25 июля в городе Чанша (Китайская Народная Республика) завершил работу VI
Российско-китайский Молодежный форум в формате «Волга-Янцзы». В состав
российской делегации вошли более 130 представителей студенческой молодежи из
высших учебных заведений Приволжского федерального округа. Это лучшие студенты в
учебе, лидеры общественной молодежной жизни, талантливые артисты и спортсмены. 

Чувашскую Республику на форуме представили 9 человек. В их числе студенты 2 курса 
Факультета иностранных языков
ЧГПУ им. И.Я. Яковлева Рина Абеева и Мария Богданова.

  

Рина Абеева: «Обычно наши знания о Китае ограничены фактами, которые с легкостью
можно пересчитать по пальцам: жители Китая очень трудолюбивые, любят зеленый чай,
едят много риса, китайский язык – один из самых сложных в мире… 
До поездки в Поднебесную у меня были примерно такие представления об этой
таинственной и прекрасной стране. Но все изменилось, когда я увидела ее своими
глазами.

После долгого перелета мы, наконец, оказались в городе Чанша. Когда я вышла из
здания аэропорта почувствовала теплый южный воздух, в глаза бросились высокие
светящиеся здания и большое количество людей. Китай удивил меня своей
гостеприимностью, нас очень тепло встретили. 

      

Самое главное на этом форуме – дружба. Мне посчастливилось познакомиться с очень
интересными людьми – как с русской, так и с китайской стороны. За 10 дней мы успели
побывать во многих университетах, послушать интересные лекции, посмотреть большое
количество достопримечательностей, покататься на скоростных поездах, увидеть
роботов и нано-технологии в действии, узнать многое о культуре Китая и рассказать о
культуре своей страны и, в частности, Чувашии. Очень надеюсь, что теплые отношения
между нашими странами не будут омрачены какими-либо конфликтами.

Хочется выразить благодарность Чувашской делегации. Спасибо Маргарите
Валентиновне, куратору нашей делегации, за терпение и заботу. Огромное спасибо
родному ЧГПУ им. И.Я. Яковлева за возможность побывать в Китае. 

Во время поездки я была в полном восторге от природы этой великой страны. Китай
меня вдохновил, я просто влюбилась в него! Все написанное выше – это капля в море
эмоций, которые я пережила. Хочу сказать: если появится возможность поехать в
Китай, то не упускайте ее! Лучше один раз увидеть!»

На протяжении десяти дней российские студенты знакомились с работой местных
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университетов, высокотехнологичных предприятий, прослушали лекции ведущих
китайских ученых, познакомились с историей и традиционной национальной культурой
Китая и провинции Хунань (чайная церемония, местная опера, народный музыкальный
инструмент, вырезка из бумаги, вязка китайского узла). Участники форума посетили
известные китайские компании (Zoomlon, BROAD), лаборатории безопасности движения
на железнодорожном транспорте при Министерстве образования КНР, а также
культурные достопримечательности (малую родину Мао Цзэдуна, дома-музей Лю Шаоци,
художественную галерею имени Ли Цзыцзяня, центр керамики в г. Лилин). Также для
ребят были организованы концерты, круглые столы, спортивные соревнования,
тематические форумы «День России» и «День Китая». 
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  Фото из архива Р. Абеевой
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